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Mudança de dispensação 

 

Lucas 19: 28-44, "... e não deixarão em ti pedra sobre pedra; porque tu não sabias o tempo de 
tua visitação. "  

Lucas 5: 36-38, “E ele também lhes contou uma parábola; peça de uma roupa nova sobre uma 
velha; se de outra forma, o novo rende-se e a parte que foi tirada do novo não combina com o 
antigo. E ninguém deita vinho novo em odres velhos; do contrário, o vinho novo romperá as 
garrafas e se derramará, e as garrafas perecerão. Mas vinho novo deve ser colocado em odres 
novos; e ambos são preservados. "  

Ouça o que o Profeta de Deus disse sobre isso:  

Agora, observe o que aconteceu. No jardim do Éden estava a economia da inocência de Deus, 
e essa foi uma das dispensações. A primeira dispensação era inocente; o povo não conhecia 
pecado. Eles não sabiam qualquer coisa sobre o pecado. Tanto Adão quanto Eva estavam nus, 
mas estavam ocultos de sua nudez por um véu do Espírito sobre seu rosto. Eles nunca 
souberam que estavam nus, porque estavam escondidos ( Gênesis 1: 21-25). Por causa do véu 
de Deus em suas próprias mentes, eles não sabiam o que era certo e errado. E os dois ali nus, 
mostraram que o conhecimento ainda não havia chegado a eles, que eles estavam nus. O pari 
estava nua e não sabia disso. [ 1] 

Vamos começar com a mudança das dispensações novamente do dispensação  de Adâm até a 
dispensação de Noé [ 2] ( Gênesis 6: 9-22 + capítulo 7-8). Agora, lembre-se de que Jesus disse: 
" Como foi nos dias de Noé, assim será na vinda do Filho do homem ”(Lucas 17: 26-27).  

Mas Noé, em seus dias foi difícil para ele em sua dispensação, Porque que as pessoas nunca 
tinham ouvido falar de tal coisa, mas veio do mesmo jeito. Então descobrimos em cena, veio 
após a libertação de Noé e assim por diante, e a terra começou a crescer novamente, e tudo 
que respirava pereceu. E então descobrimos novamente que chegou um tempo, então Deus 
estava tirando Seus filhos do Egito, que Moisés veio junto com a lei. Isto foi tão difícil para as 
pessoas entenderem, mas uma dispensação estava se transformando em uma lei. E então 
depois que a lei veio, Moisés tentando... Era um diretor de escolar. As pessoas estavam 
simplesmente vivendo da maneira que desejassem, então o diretor de escola, a lei, era, a 
Bíblia disse, para fazer as pessoas reconhecerem que estava errado, então Ele deu eles os dez 
mandamentos ( ROM. 7: 7-13; Exod. 19-20). Foi bastante uma mudança; as pessoas não 
queriam recebê-lo. Tudo bem. 

 Então, depois de Moisés, veio João. E depois de João, veio a dispensação, ele apresentou 
Jesus. E quando Jesus vier para tentar nos trazer graça ( João 1: 14-18), que era Deus no 
Espírito, na linha do Espírito, manifestou Seu amor, " Porque Deus amou o mundo de tal 
maneira que deu o seu Filho unigênito "(João 3:16), e Jesus era tão diferente e contrário à lei, 
mas foi um dispensação diferente, um tempo diferente. [ 3] 



As dispensações mudam com Jesus Cristo: da lei à graça, das obras à graça ( Eph. 2: 8-9), de 
algo que você faz para o algo que Deus fez, por seus próprios méritos ou por Seus méritos; 
mudou. [ 4] 

E então quando Jesus saiu, Ele falou desta dispensação do Espírito Santo ( João 14: 16-20; 16: 
5-14), a vida interior, um testemunho Dele da ressurreição ( João 16: 7-11).  

Sempre foi um fato e uma luta, quando uma dispensação está mudando de uma dispensação 
antiga para uma mensagem do tempo presente, sempre foi uma luta com o povo. É, embora 
sempre tenha sido escriturístico. Mas durante o tempo que Deus lhes dá uma dispensação e 
algo para viver, ou algo para fazer... Agora descobrimos que imediatamente após aquela 
dispensação ser dada, os homens da terra tenta encontrar algo para neutralizar isso, e algo 
para torná-lo um caso feito pelo homem. [ 3] 

Isso é exatamente o que aconteceu nos dias de Noé; foi o que aconteceu nos dias de Lot ( 
Lucas 17: 26-30); isso é o que aconteceu nos outros dias, nos dias de Moisés; isso é o que 
aconteceu nos dias de Jesus Cristo. Porque eles desprezaram a mensagem e pereceram, e 
aqueles que acreditaram na mensagem foram salvos.  

Agora, então vem a dispensação da igreja. Vivíamos na época de Noé, o antediluviano; 
entramos na dispensação da lei; então no dispensação da graça, a igreja. E agora a 
dispensação da igreja está terminando. Nós todos sabemos isso.  

Agora, se Deus fez assim e assim naquela dispensação, nas outras duas dispensações, Ele tem 
que permanecer o mesmo e faça o mesmo nesta dispensação, ' porque Ele disse que faria 
isso. Eu provarei isto pela Palavra, que Ele disse que faria isto. Agora, Ele não pode mudar Seu 
programa; Ele é Deus. Observe o que Ele fez nessas dispensações. 

Agora chegamos ao tempo do fim da dispensação da igreja. Isso é o que li esta noite: " 
Haverá luz no entardecer "(Zacarias 14: 7). 

Tivemos muito tempo sombrio, mas a luz virá. O mesmo Filho que veio e mudou a 
dispensação então, vem novamente ( Lucas 17:30). Isso vai ser da terra para a glória ( I Thess. 
4: 13-17). Nós entraremos naquela. Uma vez entramos, outra vez saímos, e desta vez vamos 
subir. Veja? Tudo bem: dentro, fora, para cima. Estamos chegando ao tempo do fim. E não 
estamos apenas vindo; nós já chegamos. Estamos no tempo do fim. [ 5] 

Você acredita em dispensações? A Bíblia disse assim, "Na dispensação da plenitude dos 
tempos ... "( Eph. 1:10). Qual é a plenitude do tempo? Houve uma dispensação de, bem, 
houve uma dispensação da lei de Moises. Houve uma dispensação de João Batista. Houve uma 
dispensação de Cristo. Há uma dispensação de organização da igreja. Há dispensação do 
derramamento do Espírito Santo. Agora é a dispensa de adoção, para o que o mundo 
esperando, gemendo. "E quando a plenitude dos tempos chegar, quando a dispensação da 
plenitude dos tempos ..." O que é essa plenitude de tempo? Quando o morto ressuscitar, 
quando a doença cessa, quando toda a terra cessa de gemer. "A plenitude da dispensação 
dos tempos..." (um novo céu e uma nova terra, Apocalipse. 21: 1). Observa isto.  



“E quando chegar a plenitude da dispensação dos tempos, para que ele possa reunir ... todas as 
coisas em Cristo, ambas as que estão nos céus ...”  

Mas quando se trata de reunir no final da dispensação, estará esperando pelas 
manifestações dos filhos de Deus naquela dispensação ( ROM. 8: 19-23), para que Ele 
pudesse reunir todos, todos os que foram introduzidos em Cristo. O que é Cristo? Como 
entramos Nele? I Coríntios 12:13, “Por um Espírito somos todos batizados em um Corpo, que é 
o Corpo de Cristo, e feitos participantes de todo dom e de toda coisa boa que Ele tem”. Isso 
está certo? E toda a terra está gemendo, chorando, esperando pelas manifestações de que 
quando Cristo e Sua igreja se unirem juntos ( I Cor. 15: 22-28). [ 6] 

Isso é exatamente o que Moisés fez. Isso é exatamente o que Jesus fez. Isso é exatamente o 
que todo mensageiro fez na Bíblia, no final do tempo dessa dispensação; eles restauraram a 
mensagem. As pessoas, através de organizações e coisas, tiveram tudo embaralhado e tudo 
naqueles dias. [ 5] 

Mas, você sabe, nos dias de Noé... Jesus disse: "Como foi nos dias de Noé..." ( Matt. 24: 37-39). 
Você sabe, as pessoas talvez construíssem barcos naquela época, se eles fossem construídos 
por Deus ou não. Mas eles não flutuaram quando chegou a hora de flutuar. Portanto, gosto 
que a mensagem seja construída por Deus com as Escrituras, uma mensagem das Escrituras. E 
aí mesmo, tudo com a Escritura, é ASSIM DIZ O SENHOR, então. E tem que ficar porque não é 
minha palavra que está em questão, é a Sua Palavra que está em questão. Traga-o da 
Escritura!  

E estamos em uma em mudança de dispensação. Estamos mudando agora. E cada mudança 
é como construir um edifício. Você chega na esquina, tem que fazer aquela curva. É estranho, 
todo mundo quer correr direto para baixo. Você teria apenas uma grande parede. Mas 
estamos construindo um edifício, e estamos chegando a cantos, e você tem que mudar esses 
cantos. "É nessas mudanças que vem o problema. É difícil naquele canto cortar aquele canto e 
fazer-lo da maneira certo. "[ 7] Estamos em um canto! [ 8]  

Observe, (as pessoas estão) vivendo em um clarão de Lutero, vivendo em um clarão de 
Wesley, vivendo naqueles clarões lá atrás, essa é a razão pela qual eles não podem ver a 
verdadeira luz. Se parassem por alguns minutos e simplesmente pegassem a Bíblia e lessem, 
eles veriam que esta é a Luz prometida para a hora.  

Agora, vamos analisar algumas dessas coisas em um minuto. Ele prometeu de acordo com 
Malaquias 4: 5-6 que essas coisas aconteceriam. Ele prometeu por meio das Escrituras que isso 
aconteceria. Veja?  

Observe também Israel, nosso tipo, na jornada, comendo maná que era sua vida-luz, que lhes 
dava força, vida. Isso está certo? Israel não podia comer o maná que havia caído ontem. 
Estava contaminado; estava podre (Êxodo 16). Não era bom para eles; eles morreriam por 
causa disso. O maná que os manteve vivos ontem os mataria hoje. A Bíblia diz que contém 
germes contaminados. Eles tinham que obter novo maná todos os dias. Amem. E o que é 
isso? As pessoas que vivem do maná de Lutero, Wesley, e outros lá atrás, você está comendo 



coisas contaminadas isso está matando você espiritualmente. Veja? Isso está matando você 
morto em suas tradições.  

Ontem, o maná de Lutero não funcionava para os metodistas. O maná metodista não 
funcionaria para o Pentecostes. O maná pentecostal não funciona hoje. Veja o que quero 
dizer? Cada dia vem, dia após dia, fresco, e assim tem acontecido com as eras da igreja. O 
maná de Lutero foi a mensagem de justificação. A mensagem de Wesley foi a manifestação de 
santificação; Pentecoste foi a restauração dos dons. Mas esta é a introdução da Pedra 
Angular, o último dia, a Noiva de Árvore. É contrário a tudo isso. E ainda é a mesma Luz para 
os maduros, como o mesmo sol que brilha hoje estará amadurecendo o grão para a colheita 
em julho. Veja o que quero dizer? Mas a Luz de Dezembro não fará nenhum bem lá em julho. 
É mais forte; o trigo está mais avançado. Está pronto para aceitar. Amem. Certamente que sim. 
Não aguentaria em dezembro. Pode então em julho. A temporada não estava certa; é agora. 
Este é o anoitecer. 

Veja como as eras da igreja lutaram... Paulo primeiro lá atrás na era antiga, então desceu a 
linha para Irineu e assim por diante, descendo para a França. Dali para a Alemanha, para a 
Inglaterra, indo constantemente para o oeste. E agora não podemos ir mais longe. Esta é a 
última era.  

E observe, enquanto avançava, ficava cada vez mais forte. E assim então que a verdadeira 
pequena minoria da igreja cresceu da justificação, santificação, batismo do Espírito Santo, e 
agora para a pedra angular, moldando-se a si mesma. Sem mais organizações depois disso. 
Não haverá mais. Veja? Não pode ser. Veja, estamos no oeste.  

Agora, isso é o que é, as coisas mortas de ontem, a mensagem de Lutero, a mensagem de 
Wesley, a mensagem de Pentecostes, se isto somente puder passar pelo processo do Espírito 
Santo de Deus e a Palavra de vindicação, isto trará o reflexo de Jesus Cristo o Rei. Amem. Mas 
se você deixar assim, são panos sujos. Veja? Tem que ser moldado em outra coisa.  

Lutero tem que ser moldado em Wesley, e Wesley tem que ser moldado em Pentecoste, e o 
Pentecoste tem que ser moldado em Cristo. Passa por um processo. O Evangelho também 
passou por um processo. Está processando. Era da justificação de Lutero, nós cremos nisso. A 
santificação de Wesley, nós cremos nisso. Os pentecostais com a restauração dos dons do 
Espírito Santo, nós cremos nisso. Certamente, mas moldar tudo junto, com o que você sai? 
Jesus Cristo é o mesmo ontem, hoje e para eternamente. Você sai com Jesus.  

Quando um homem em uma fundição está fazendo um sino, ele tem um certo tom que precisa 
colocar nele. Quando ele está colocando seu molde e despejando seu ferro, ele coloca tanto 
latão, tanto aço, tanto cobre. Por quê? Ele sabe exatamente quanto investir para dar o tom 
certo. E isso é o que Jesus fez por Sua Noiva. Ele teve que colocar tanto Lutero, tanto 
Metodista, e tanto Presbiteriano, tanto Pentecostes nisso, mas com o que Ele sai? Seu próprio 
reflexo. Porque é isso? Exatamente como a mensagem da pirâmide. Veja você, está se 
acumulando até chegar à minoria para a Pedra Angular. O ministério de Jesus Cristo na terra 
tem que ser o mesmo que o ministério que Ele teve, ou Ele não pode vir para a isto. É como a 
cabeça aos pés. Os pés não são a cabeça, mas a cabeça embala os pés, ou faz os pés, diz para 
onde ir. Você entendeu? Lindamente, é a Luz da hora.  



Os panos sujos de ontem, se você continuar assim, eles se tornarão panos sujos o tempo todo. 
Ele serviu ao seu propósito como roupa, mas agora se tornou papel. A justificação serviu ao 
seu tempo na justificação sob Lutero, então ela teve que se tornar a santificação através de 
Wesley. E a santificação serviu a seu tempo até que veio o batismo do Espírito Santo. E o 
batismo do Espírito Santo tem servido a seu tempo até que o Espírito Santo (o qual há 
apenas um Deus) se funda na igreja, ou a igreja em Cristo, que faz Jesus Cristo refletido na 
terra. É o que Ele prometeu aqui na Bíblia. Pode não acreditar. Eu não posso fazer você fazer 
isso.  Sou apenas responsável pela Palavra. Veja? Isso mesmo. [ 9] 

E o diabo pode personificar qualquer uma dessas coisas. Mas ele não pode ser o Espírito 
Santo. Veja? Ele pode personificar estes dons, mas não pode ser o Espírito Santo. E o Espírito 
Santo é o Sinal de que o Sangue foi aplicado, porque Ele segue o Sangue por todo o caminho 
desde o Livro da Redenção. Veja? Esse foi o propósito da vinda dele. Isso é o que Ele seguiu 
em todas as eras. Cada era que Ele tem seguido para ver que isto é gerado. E eles não 
poderiam ser aperfeiçoados sem nós ( Heb. 11: 39-40). E agora, todo o Espírito Santo visita a 
igreja fazendo Deus em carne humana como Ele fez antes de Sodoma, a queima ali, que era 
um tipo. Então Abraão, Ele apareceu para ele ( Lucas 17: 26-36).  

E todas as coisas que Ele não fez através das eras, nas eras da igreja, Ele está fazendo agora. 
De volta à Palavra, porque as mensagens, e as mensagens, e as mensagens têm que terminar 
na Palavra inteira. [10] 

E agora, observe. Como da primeira vez, quando Ele começou aquela primeira igreja que a 
lagarta romana come (e a locomotiva, e assim por diante  Joel 1: 2-4), Ele começou com a 
justificação pela fé ( por João Batista). Em São João, capítulo 17, versículo 17, Jesus disse: 
“Santifica-os, Pai, na Verdade; a Tua Palavra é a Verdade”. A segunda obra foi a santificação 
(para a igreja). Depois da justificação foi a santificação. E depois que eles foram santificados, 
Ele pediu-lhes que ficassem na cidade de Jerusalém ( Lucas 24:49) até que eles fossem dotado 
de poder do alto; e ali Ele deu à luz a Árvore, o Espírito Santo, o Pentecostes. Justificação, 
Santificação, batismo com o Espírito Santo, e então Cristo veio habitar Nele para produzir os 
frutos. Amem. Isso está certo?  

E para isso que saiu a Luz do entardecer? Para que serve a Luz do entardecer? Restaurar ( Joel 
2: 23-27). Você entendeu? A Luz do entardecer tem o mesmo propósito que a Luz da manhã 
tem: para restaurar o que foi cortado pela idade das trevas através de Roma, Deus vai 
restaurar por fazendo brilhar a Luz do entardecer. O que? Restaurar toda a Palavra de Deus 
novamente, a plena manifestação de Cristo em Sua igreja. Tudo o que Ele fez, exatamente da 
maneira que Ele fez, seria novamente na Luz do entardecer. Veja o que quero dizer? Oh, isso 
não é maravilhoso? E saber que estamos vivendo bem aqui para ver Isto.  

Você entendeu? Amem. Pois Deus disse: “Eu O restaurarei”. Ele vai restaurá-lo como? Por 
quatro mensageiros da morte o mataram ( Joel 1: 3-4); então quatro Mensageiros de vida 
irão restaurá-lo. Qual foi o primeiro? Martinho Lutero, justificação. Qual foi o segundo? João 
Wesley - pela santificação. Qual foi o terceiro? Pentecostes com a restauração dos dons, o 
Espírito Santo, o batismo do Espírito Santo. Qual foi o quarto? A palavra. O que? A palavra. 
Veja. Justificação trouxe de volta a polpa. A santificação trouxe de volta a casca: doutrina de 
santidade. O que trouxe de volta a folha? Pentecostais.  



O que é? Pentecostais, folhas, batem palmas, alegria, regozijo: Pentecostal. O que? O quarto 
era a própria Palavra. O Verbo feito carne, fruto da prova do sinal da ressurreição que Cristo 
finalmente tem, depois que a justificação foi plantada, a santificação foi plantada, o batismo 
do Espírito Santo. Organizações morreram, e Cristo centrou-se novamente como aquele topo 
da pirâmide.  

Primeira linha, justificação, santificação, batismo do Espírito Santo, então a vinda de Capa. O 
que é? Aquele grupo do Espírito Santo sendo afiado, para que pudesse se encaixar no mesmo 
tipo de ministério que Ele tinha quando Ele partiu; para quando Ele voltar, tudo será 
arrebatado, Onde eles são justificados, santificados e o batismo do Espírito Santo. Essa 
pirâmide ficará de pé novamente. A casa de Deus viverá novamente. A árvore da vida esta 
crescendo novamente. [ 11] 

Agora vem nossa pedra angular triunfal sobre o batismo com o Espírito Santo. Gálatas 4: 4-7, " 
Mas quando chegou a plenitude dos tempos, Deus enviou Seu Filho ... " Cristo veio, morreu na 
cruz e cumpriu a Redenção ( restaurando ao proprietário original por meio de compra ou 
pagando o preço) e assim nos colocou como filhos. Ele não nos fez filhos, pois já éramos Seus 
filhos, mas nos colocou como filhos; pois enquanto estivéssemos no mundo, na carne, não 
poderíamos ser reconhecidos como Seus filhos. Fomos mantido cativo pelo diabo. Mas 
éramos filhos, no entanto. E ouça isso: e porque são filhos, Deus enviou o Espírito de Seu Filho 
aos seus corações, por meio do quais vocês clamam, Pai, Pai. Sobre quem o Espírito desceu 
sobre Pentecostes? Filhos. Em Corinto? Sobre os Filhos enquanto ouviam a Palavra. [ 12] 

Estamos nos últimos dias. Nós todos sabemos isso. E estamos prontos para a vinda do Senhor. 
A única coisa a fazer é separar-se de todo pecado. Separe-se de tudo que pertence ao mundo. 
Não ame o mundo ou as coisas do mundo ( I João 2: 15-16). Não deixe nenhum homem, por 
seu credo, enganar você. Fique bem reto na promessa de Deus, a Palavra de Deus; e essa 
palavra, se É a Palavra, para este dia, Deus vindica Isto assim. Se Ele não o fizer, não é a 
Palavra para este dia. A Palavra que caiu no dia de Pentecoste não funcionará neste dia. 
Não, senhor, isso foi para o Pentecoste. Isto é para a Noiva: a ida da Noiva para casa. Temos 
algo diferente. Os pentecostais representaram isso novamente. Estamos na era da Noiva. Não 
mais do que a Palavra de Noé funcionou nos dias de Moisés. Não mais do que a lei de Moisés 
teria funcionado no tempo de Paulo aqui. Ele tentou dizer a eles: "Você está morto para isso. E 
você não pode ter isso."  

Igreja, você, com quem estou falando em toda a nação, se você se separou da denominação e 
de toda a sujeira e coisas deste mundo ( II Cor. 6: 14-18), e todas aquelas coisas que o mantêm 
em credos e ordens feitas pelo homem, e coisas assim, você se separou, olhe para cima. 
Prepare-se! O fogo vai cair um dia desses. Deus vai deixá-lo vir, em uma vista para ver. Você 
estaria pronto quando Ele vier? Você estaria pronto para subir com Ele quando Ele vier? O 
arrebatamento secreto da Noiva sobrenatural ... Ela será feita de mortal para a imortalidade; 
ser mudado em um momento, em um piscar de olhos. Nós que estamos vivos e 
permanecemos não devemos impedi-los que estão dormindo ( I Thess. 4: 13-17; I Cor. 15: 51-
55). [ 13] 



Observe como Deus vindica a Si mesmo em cura e poderes cada vez, apenas na encruzilhada, 
nunca antes, bem na encruzilhada, nas junções, mudança na dispensação, mudança no 
tempo. [ 14] 

Observe o velho mundo (o antediluviano), o mundo que está presente agora e o que virá. 
Agora,  a primeira faze ao qual Ele nos traz... Veja, Seu plano de redenção é exatamente o 
mesmo em tudo. Ele usa o mesmo método. Ele nunca muda. Ele disse, em Malaquias 3, " Eu 
sou Deus e não mudo. " O da maneira que Ele faz, portanto, se Ele salvou o primeiro homem 
que Ele salvou pelo sangue derramado de um inocente, Ele terá que salvar o próximo; e cada 
um que Ele salvar terá que ser da mesma forma. Se Ele curou um homem em qualquer 
momento da jornada da vida, que seja nos dias de Jesus, os apóstolos, os profetas, seja 
quando for, quando as mesmas condições forem satisfeitas Ele tem que fazer isso de novo. 
Isso mesmo. Ele não muda. Homem muda, tempo muda, idade muda, mudanças de 
dispensação, mas Deus permanece o mesmo: perfeito. [ 15] 
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Está vindo alguém com uma Mensagem que está diretamente na Bíblia, e um trabalho rápido 
circundará a terra. As sementes irão para jornais, material de leitura, até que cada Semente 
predestinada de Deus tenha ouvido Isto. [Irmão. Branham em "Conduta-Ordem-Doutrina", pg. 
724] 8 


